

Presstext „Das Herz will, was das Herz will“

Gerri der Klostertaler



„Das Herz will, was das Herz will“ - Der neue Hit von GERI

Nach Jahren als gefeierter Musiker und Komponist bei den „Klostertalern“ setzt GERI nun mit seiner neuesten Single „Das Herz will, was das Herz will“ ein weiteres musikalisches Ausrufezeichen. Mit seiner einzigartigen Mischung aus Leidenschaft, Tradition und musikalischer Vielseitigkeit bringt das verrückte Partytalent mit „Das Herz will, was das Herz will“ einen Song heraus, der genau ins Herz trifft.

Mit „Das Herz will, was das Herz will“ liefert GERI einen Song ab, der die perfekte Balance zwischen traditionellen Volksmusik-Elementen und modernen, mitreißenden Klängen findet. Der Song handelt von der Kraft des Herzens und der Freiheit, die eigenen Wünsche und Gefühle zu leben - ein Thema, das GERI auf seine eigene, authentische Weise in Musik verwandelt.

Ob als leidenschaftlicher Solokünstler oder als Teil der großen Bühnenmomente der Volksmusik - GERI bleibt seinem Motto treu: Musik ist seine Berufung und Leidenschaft. „Das Herz will, was das Herz will“ ist der perfekte Soundtrack für alle, die sich vom Rhythmus des Lebens mitreißen lassen möchten!